



Franz von Assisi

Franz von Assisi wurde 1182 in Italien geboren. Er wuchs in Assisi in einer reichen Familie auf. Sein richtiger Name war Giovanni Bernardone.



Während des Krieges zwischen den zwei Städten Assisi und Perugia wurde er gefangen genommen und schwer krank. Von dem Moment an wollte er in Armut leben. Darüber war sein Vater nicht glücklich.

Franz von Assisi gründete den Franziskaner Orden. Die Tiere liebte er besonders. Er fütterte und pflegte sie und er sprach mit den Vögeln. In Assisi steht die Basilika San Francesco. Sie wurde nach ihm benannt.



Franz von Assisi starb am 3. Oktober 1226 in Assisi. Zwei Jahre nach seinem Tod wurde er heiliggesprochen.

Seitdem feiert man jedes Jahr am 4. Oktober seinen Gedenktag und den Welttierschutztag.

Assisi und Perugia = zwei Städte in Italien

Orden = eine kirchliche Gemeinschaft, wo Frauen oder Männer zusammenleben

Basilika San Francesco = Kirche und Kloster, wo Franz von Assisi gelebt hat

Was brauchen Tiere, damit sie sich wohl fühlen?
Male die fünf richtigen Begriffe bunt an.

Liebe

Futter

Schokolade

Schlafplatz

Bücher

Schutz

Fußball

Lutscher

Stockbett

Bewegung